

# 24Jam

## Sukses Gelar Khitanan Massal, Ketua DPK KNPI Soppeng Riaja Rasyid Ridha: Wujud Tindakan Nyata

Ahkam - [BARRU.24JAM.CO.ID](http://BARRU.24JAM.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 09:47



*Ketua DPK KNPI Soppeng Riaja Rasyid Ridha diacara pembukaan kegiatan sosial khitanan massal gratis, diaula kantor camat Soppeng Riaja.*

BARRU- DPK Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Soppeng Riaja, kabupaten Barru sukses menggelar kegiatan sosial khitanan massal gratis yang berlangsung di aula kantor Camat Soppeng Riaja, pada Ahad (12/1/2025).

Mengundang Forum Kajian Mahasiswa Islam (FORKAMI) dan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Barru sebagai pelaksana.

Kegiatan ini dibuka secara resmi oleh Anggota Komisi V DPR RI Teguh Iswara Suardi. Ia mengapresiasi inisiatif FORKAMI dan KNPI yang melaksanakan kegiatan khitanan ini.



"Selain merupakan anjuran agama juga baik untuk kesehatan, sehingga saya sangat mengapresiasi dan mendukung kegiatan ini dan berharap ke depan akan adalagi kegiatan yang langsung memberikan manfaat bagi masyarakat", katanya.

Ketua DPK KNPI Soppeng Riaja, Rasyid Ridha yang juga merupakan pendiri Forum Kajian Mahasiswa Islam (FORKAMI) menekankan Pemuda untuk lebih progres dan produktif.

"Ada 3 mindset yang harus dimiliki oleh pemuda. jadi yang pertama, jadi yang berbeda dan jadi yang terbaik. Kalau ini mindsetnya insyaAllah bisa dipastikan akan menjadi pemuda yang progres dan produktif", ungkapnya.



Menurut Rasyid Ridha, setiap ide dan gagasan harus diaktualisasikan dalam bentuk tindakan nyata dan bukan hanya omong kosong dan teori belaka.

"Karena sekarang ini kita hidup di masa setiap ide dan gagasan harus diaktualisasikan dalam bentuk tindakan nyata tidak hanya sekumpulan kata-kata", tegasnya.

Dalam kegiatan sosial ini, sebanyak 30 peserta dari berbagai desa dan kelurahan di Kecamatan Soppeng Riaja ikut serta dalam kegiatan sunatan massal sehingga mendapatkan sambutan hangat dari masyarakat, terutama para orang tua peserta yang merasa terbantu dengan adanya program ini.

Hadir sejumlah tokoh penting diantaranya Anggota Komisi V DPR RI Teguh Iswara Suardi, Camat Soppeng Riaja, Kapolsek Soppeng Riaja, Kepala Puskesmas Mangkoso, Ketua KNPI Barru Edi, S.Psi, Ketua Baznas Barru UPZ Soppeng Riaja, perwakilan dari berbagai organisasi kepemudaan di bawa Naungan KNPI.